

Banksy sagt uns "Welcome to Gaza"

02.03.2015

Categories: BDS-Argumente

Mit einer gehörigen Portion Sarkasmus wirbt Streetart-Künstler Banksy in seinem neusten Video für den Gazastreifen als neue Tourismusdestination: "Die lokale Bevölkerung mag den Ort so sehr, dass sie ihn nie verlässt (Weil sie nicht darf)"

Die wichtige Botschaft kommt am Schluss des Videos: Wenn wir uns die Hände waschen im Konflikt zwischen den Mächtigen und den Machtlosen, ergreifen wir Partei für die Mächtigen - wir bleiben nicht neutral.